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F R A G E S T U N D E 
 

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 22.10.2015 

 

 

Betr.: Parkplätze für einspurige Kraftfahrzeuge 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio! 
 
Auf meine Frage in der Gemeinderatssitzung vom 26.3.2015 erhielt ich die Antwort, 
dass eine laufende Evaluierung der Parkplätze für einspurige Kraftfahrzeuge durch-
geführt und im Bedarfsfall eine Ausweitung dieser Abstellplätze erfolgen werde, dies 
könne durch die GPS-Mitarbeiter sehr rasch erfolgen und weitere Abstellplätze 
unbürokratisch und flexibel eingerichtet werden. 
 
Da nun die Sommermonate und daher auch die stark genutzte Zeit für einspurige 
Kraftfahrzeuge dem Ende zugeht, stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrs-
stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio, folgende 
 

Frage: 
 
„Wie lauten die Ergebnisse der Evaluierung bzw. wo und wie viele Abstellplätze für 
einspurige Kraftfahrzeuge sind im Vergleich zu 2014 geschaffen worden?“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


